



E

Editorial

Incendios forestales

La Dirección de Vialidad y la Corporación Nacional Forestal (Conaf), comenzaron la ejecución de cortafuegos.

Los expertos han pronosticado una temporada de incendios con mayor riesgo en la zona centro-sur del país, en relación al periodo anterior. Una de las primeras medidas que se ha adoptado es aumentar la cantidad de cortafuegos en los puntos críticos identificados en las comunas con más ocurrencia de siniestros en las zonas de interfaz o urbano-forestal.

La Dirección de Vialidad y la Corporación Nacional Forestal (Conaf), comenzaron la ejecución de cortafuegos, como parte del plan nacional de prevención, mitigación y combate de incendios forestales para la temporada 2024-2025.

En forma temprana los brigadistas de Conaf y de las empresas se prepararon con capacitaciones y rutinas de acondicionamiento físico para el combate de los incendios, debido a que los expertos prevén que la temporada del fuego podría adelantarse. Cabe recordar 99,7% de los incendios forestales son provocados por acción humana, ya sea por descuido o por acción intencional, por lo cual

Refuerzan controles preventivos y comunitarios.

las autoridades han llamado a las personas a denunciar cualquier situación sospechosa al teléfono de emergencia 130 de Conaf.

El ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, ha señalado que, en conjunto, los sectores público y privado invierten unos 300 mil millones de pesos en prevención y combate del fuego durante la temporada. Asimismo, las provincias de Malleco y Arauco presentan una alta intencionalidad en el origen de incendios forestales. Por ello, se intensificarán los patrullajes preventivos y comunitarios. Asimismo, un 8% de los focos se puede atribuir a negligencia en el tendido eléctrico.

De ahí la importancia de realizar cortafuegos, para evitar que en caso de siniestro se propaguen las llamas, y que se trabaje con la comunidad de las zonas más riesgosas, para que tomen medidas preventivas.